

Winzer-Atmosphäre und typisch regionale Speisen

Kreis Miltenberg Eine Winzer-Atmosphäre, typisch regionale Speisen und Weine aus dem eigenen Keller sind die Kriterien, wonach Staatsminister Joachim Herrmann am vergangenen Montag in der Karl-Knauf-Halle in Iphofen erstmals Heckenwirtschaften ausgezeichnet hat.



Besondere Service- und Dienstleistungsqualität waren obendrein ausschlaggebend. Im dritten Jahr der 2007 aus der Taufe gehobenen Premium-Kampagne "Franken-Wein.Schöner.Land!" für niveauvolle Reisen zum Frankenwein haben sich über 200 Anbieter beteiligt. Laut Staatsminister Herrmann, der gleichzeitig Vorsitzender des Tourismusverbands Franken ist, gilt auch bei Heckenwirtschaften, den Aufenthalt des Gastes "zu einem unvergesslichen Erlebnis werden zu lassen". Engagement, Gastfreundschaft und ein ausbaufähiges Gesamtangebot sollen Franken attraktiver machen. Folgende Heckenwirtschaften sind befristet für die kommenden drei Jahre stolze Besitzer eines neuen Hausschilds, das sie als besonders empfehlenswert prädestiniert: in Bürgstadt Gutsausschank Stich "Im Löwen", Freudenberger Straße, Weinbau Bernart Helmstetter, Martinsgasse; **in Erlenbach Weingut A. Weigand und Sohn, Dr.-Vits-Straße**; in Großheubach Weinbau Mathias Münch, Frankenring, Winzerhof Kremer, Mühlgasse und in Klingenberg Schenken-Weinstube, Schenkenstraße sowie Weingut Köhlich, Paradeismühle. Unter den Gasthöfen und Restaurants hat sich der Gasthof Zum Stern ebenfalls diese Auszeichnung zum ersten Mal verdient. red / Foto: Gabriele Brende